

Polsek Krangkeng Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALIS.ID

Jul 30, 2023 - 11:07



Polsek Krangkeng Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu,- Dalam upaya untuk terus meningkatkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dengan masyarakat, Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di wilayah

hukumnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu program dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar keluhan kesah, serta memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga.

Kegiatan Patroli Dialogis ini dilakukan dengan cara berkeliling ke desa-desa dan pemukiman warga di wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (30/07/2023)

Personil Polsek Krangkeng berbaur dengan masyarakat, berinteraksi langsung, dan menyapa warga dengan ramah.

Mereka mengunjungi berbagai titik strategis seperti pasar, tempat ibadah, sekolah, dan area publik lainnya guna menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat.

Selama patroli, personil Polsek Krangkeng menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

Mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Himbauan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti tindak pencurian, curanmor, dan aksi premanisme.

Mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan demi menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat.

Mendorong masyarakat untuk melaporkan segala kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Tidak hanya memberikan himbauan, kegiatan Patroli Dialogis ini juga menjadi ajang bagi warga untuk berkomunikasi langsung dengan polisi.

Warga dapat menyampaikan aspirasi, keluhan, dan permintaan bantuan apabila ada permasalahan yang perlu diselesaikan.

Dengan demikian, polisi dapat memberikan solusi dan bantuan yang tepat dan cepat sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Dialogis ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen Polsek Krangkeng dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Kami ingin memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan salah satu caranya adalah dengan mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari mereka. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua," ucap Kapolsek.

Kegiatan Patroli Dialogis ini mendapatkan respon positif dari masyarakat, yang

merasa senang dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berinteraksi dan mendengarkan aspirasi mereka.